

# COUP DE POUCE



LE JOURNAL D'INFORMATION DE L'ASBL E.B.S. (ÉCOLES DE BROUSSE AU SÉNÉGAL) N° 35

## RENCONTRE BELGO-SENEGALAISE

**N**'allez pas croire en lisant ce titre que nous avons une idée neuve et imaginé une autre rencontre avec la population du Sénégal. Ceux qui nous connaissent savent que notre Association EBS existe et surtout fonctionne depuis plus de 25 ans (vous les fêtiez peut-être avec nous au printemps de cette année) et a toujours privilégié le véritable dialogue Nord/Sud. Cela vous laisse supposer que cette idée de rencontre avec nos amis du Sud est non seulement bien connue au sein de notre organisation, mais explique qu'à ce jour plus de 150 groupes de belges, jeunes ou moins jeunes, ont découvert en notre compagnie bien des facettes du pays, où nous avons au fil du temps noué des relations si intéressantes que nous voudrions les développer davantage.

Depuis toutes ces années, certains de nos membres s'y rendent régulièrement et les liens que nous avons tissés avec les populations se doivent d'être non seulement connus, mais surtout vécus, de préférence évidemment en étant accompagnés par l'un ou l'autre de nos volontaires ; notre expérience sera gage d'authenticité et de réussite.

D'un point de vue pratique, certaines périodes sont recommandées en fonction du climat. Sachez par exemple que durant

la période de janvier à juin, qu'on appelle la saison sèche, il vous sera inutile de vous munir d'un parapluie si ce n'est pour vous protéger du soleil !



Le climat est donc alors particulièrement favorable, même s'il ne s'agit qu'un des aspects de ces séjours dont l'objectif principal reste focalisé sur les contacts avec les populations dont on peut attester qu'elles sont véritablement accueillantes, spécialement en région rurale.

Divers programmes bien rôdés sont proposés, aussi bien pour des écoles ou des groupements de jeunesse que pour des adultes. Nous pouvons vous communiquer les modalités sur demande, en considérant que pour bénéficier de l'appui d'un accompagnateur, il est souhaitable de constituer dans la mesure du possible un groupe d'au moins huit participants. Nous savons que des souhaits spécifiques sont souvent évoqués et nous veillons idéalement à les prendre spécialement en compte.

Nous serons heureux de vous aider dans ces projets de découvertes et de rencontres authentiques.

**Michel Grégoire, président**